

Pressemeldung

Pressemitteilung des Migrationsbeirates München zum Fest der Kulturen

(28.7.2023) Musik, Tanz und jede Menge gute Laune: Zahlreiche Besucher*innen kamen bei strahlendem Sonnenschein zum diesjährigen Fest der Kulturen, zu dem der Migrationsbeirat München in den Westpark eingeladen hatte. Für die Mitglieder des frisch gewählten Migrationsbeirats war das beliebte Sommerfest die ideale Gelegenheit, sich und die Arbeit ihres Gremiums dem Publikum vorzustellen.

Dimitrina Lang, Vorsitzende des Migrationsbeirats: „Für uns ist das Fest der Kulturen immer wieder ein Highlight. Menschen aus verschiedenen Kulturen der Welt kommen zusammen, um gemeinsam zu feiern und für ein paar Stunden mit ihren Familien die Sorgen und den Alltag zu vergessen. Interessierte können am Infostand außerdem direkt mit den Mitgliedern des Migrationsbeirats ins Gespräch kommen und erfahren, was wir genau machen und warum unsere Arbeit für die Stadt München so wichtig ist.“

Auch andere Vereine und soziale Organisationen waren mit Infoständen vertreten und stellten sich vor. Darüber hinaus gab es für die kleinen Gäste eine Hüpfburg sowie Spiel- und Bastelaktionen. Foodtrucks mit verschiedenen Getränken und Spezialitäten sorgten fürs leibliche Wohl.

Mittelpunkt des Festivals waren die 22 Musik- und Tanzgruppen, die mit ihren farbenfrohen Kostümen und Liedern zum Mitmachen animierten: So tanzte das Publikum zum Beispiel beim bulgarischen Kreistanz der Gruppe Lazarka oder beim Sirtaki der Kinder aus dem griechischen Haus Westend einfach spontan mit. Und auch der junge Musiker Ezé konnte abends zu später Stunde noch seine Fans mit deutschem Rap und afrikanischen Songs begeistern.

Schon jetzt steht fest: Auch nächstes Jahr wird es wieder ein Fest der Kulturen geben.

2024 freut sich der Migrationsbeirat außerdem auf ein ganz besonderes Jubiläum: Dann feiert er nämlich sein 50-jähriges Bestehen!



Pressekontakt des Migrationsbeirats

Dimitrina Lang, Vorsitzende des Migrationsbeirats
Sendlinger Straße 1, 80331 München
Telefon: 089/ 233 - 92558
E-Mail: migrationsbeirat@muenchen.de
www.migrationsbeirat-muenchen.de

Der Migrationsbeirat der Landeshauptstadt München besteht aus 50 nichtdeutschen oder eingebürgerten Münchnerinnen und Münchnern. Sie vertreten ehrenamtlich die politischen Interessen der ausländischen Bevölkerung. Der Migrationsbeirat engagiert sich öffentlich für die politische, rechtliche, soziale und kulturelle Gleichstellung von Deutschen und Nichtdeutschen. Der Migrationsbeirat hält intensiven Kontakt zu den im Migrationsbereich tätigen Vereinen, Gruppen und Initiativen in München. Da in dem Migrationsbeirat Mitglieder aus unterschiedlichsten politischen Listen und Nationen zusammenarbeiten, steht er auch modellhaft für Toleranz und Völkerverständigung.